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Pentecôte ... le souffle ! 
 
      « Souffle, vent, langues de feu, en ce jour de Pentecôte, Jésus l'a promis, ça va souffler ! » 
Avec la fête de la Pentecôte se termine cette longue période du cycle liturgique que nous 
avons commencé avec le Mercredi des Cendres et qui se termine avec ce dimanche. Nous 
avons célébré ce qui fait le cœur de la foi et du message chrétien : Dieu veut se révéler en 
l’Homme Jésus qui par ses paroles et ses actes nous dit que Dieu est Vie et Amour. Mort sur 
la Croix par fidélité au message reçu de Dieu son Père , Il est ressuscité .  Il nous fait le don 
de son Esprit. C’est ce que nous célébrons ce dimanche   
 
            A St Ignace, (exercices spirituels §329), « C’est le propre de Dieu et des Anges 
lorsqu’ils agissent dans une âme, d’en bannir le trouble et la tristesse que l’ennemi s’efforce 
d’y introduire, et d’y répandre la véritable allégresse, et la vraie joie spirituelle… »  
Voilà ce qui met en mouvement ceux qui acceptent de se laisser RENOUVELER par 
l’ESPRIT SAINT. Retrouver la joie, prendre le temps de la louange, adorer, intercéder. 
Chacun reçoit, comme le dit St Paul (1 Co) le don de manifester l’Esprit en vue du bien de 
tous ... Paroles de connaissance, discernement, glossolalie (chant en langue), etc, les dons de 
l’Esprit sont variés, mais c’est toujours le même Esprit.  
             Sommes-nous toujours dans le souffle ? La question mérite d'être posée puisque ce 
souffle doit continuer de nous bousculer "jusqu'à la fin du monde" ! 
             La question n'est alors pas tellement de savoir si ça va souffler toujours, mais si nous 
sommes dedans !  C'est une conviction que notre Communauté Chrétienne, avec bien d'autres, 
se laisse porter par le souffle du Seigneur et nous vivons bien comme au temps des apôtres ces 
expériences qui nous enracinent dans la découverte, qu'en laissant le vent nous pousser et 
bousculer, nous voilà mis à l'oeuvre pour le travail de l'Evangile. Nous le voyons, l'écrivons 
parfois, nous le vivons du mieux que nous pouvons. 
 
             Enfants, jeunes, adultes retraités, fidèles comme nous le pouvons à la Communauté 
Chrétienne, nous voulons "tenir" dans ce tourbillon de la vie ecclésiale qui nous réjouit 
souvent, nous fait râler parfois, mais heureux d'y être et de savoir que rien ne pourra l'arrêter !  
 
            En cette journée de Pentecôte les hommes ont été appelés à se comprendre, à 
s’entendre, mais en gardant leurs différences. Tel le Corps (St Paul aux 1 Cor.12) chaque fois 
que nous établissons des liens véritables, libérant et créateurs, nous sommes sous la mouvance 
de l’Esprit. 

 « Pénètre au cœur du monde et tu trouveras Dieu. Pénètre au coeur de Dieu et tu trouveras tes 
frères ! » 

 

 
Père Boniface 
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Père Boniface, curé 
 

 
 

 
Bientôt la paroisse Sainte Germaine fête sa sainte 
patronne                                                

C’est un moment de rencontres conviviales,  de prières, de retrouvailles avec un 

repas que chacun apporte, moment d’amitié, de joie partagée  avec des 

animations l’après-midi, de célébration avec la messe de le matin.  

           Voilà peut-être l’occasion de se reposer la question :  

                    Qu’est-ce que la paroisse ?  
        Réponses : la paroisse, c’est l’église… c’est le presbytère là où habitent le 

Prêtre….                                                                                                                                  

La paroisse, c’est les salles où l’on vient au caté…. c’est des groupes de 

personnes qui font des réunions…..                                                                                                                                          

        La paroisse, c’est les chrétiens qui se rassemblent le dimanche pour la 

messe…. c’est là où on célèbre les mariages, etc..etc..  

        Et oui, la paroisse,  c’est tout cela, mais c’est surtout un organisme vivant, 

une communauté de personnes,                                                                                                                                        

         La paroisse, c’est nous tous, chrétiens formant une communauté qui 

témoigne, pas n’importe laquelle car nous croyons au Christ Vivant et 

Ressuscité et c’est bien cela qui nous rassemble en tant que communauté de foi. 

         Cette communauté de foi,  il faut la faire vivre et les prêtres seuls n’y 

arriveraient pas ; Ce sont donc des hommes et des femmes qui se mettent à son 

service. Cette communauté se doit d’être accueillante, appelante, elle doit 

proposer la Foi. La paroisse est un lieu de proposition de la foi :  

    La paroisse,  c’est aussi des équipes  au service de la communauté qui 

célèbre chaque dimanche son Seigneur. Elles portent  le souci de la grande 

diversité de charismes et de compétences de nous faire de vivre « accueil et 

célébrations » tout au long de l’année liturgique.                                                                                                           

La paroisse C’est toi, c’est moi, c’est nous ! Ensemble pour le Christ ! 

 

 

  « Souffle, vent, langues de  feu, en ce jour de Pentecôte »  


